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６番 衛 藤 弘 光 議員 

１ 新ごみ焼却場の建設について 

(1) 施設運営方式は従来方式とＰＦＩ方式と検討されたが、方針は決まり

ましたか。 

 (2) ２０年間の総事業費はいくらか。 

(3) 廃熱利用 10％以上を超えるので、国より補助金 17 億 6,900 万円ある

が、いつごろ申請したのか。 

(4) 市民説明会を２カ所実施されたが、参加者が非常に少なく、今後どう

対処するのか。 

 

７番 伊 藤   實 議員 

１ 新病院建設について 

(1) 進捗状況は 

(2) 医師確保対策と見込みは 

(3) 資金繰りは大丈夫か。 

(4) 市民への情報公開、提示は十分なされているのか。 

 

８番 岩 本 信 子 議員 

１ 総合計画と基本計画と実施計画について 

(1) 総合計画基本目標 第 5 章「人が輝く心豊かなまちづくり」、意欲のあ

る人づくりの基本計画では③学校給食の充実として施策の展開が示され

ており、この計画と実施計画 5,000 食の共同調理場建設との整合性はど

うか。 

(2) 基本計画は前期と後期と実施計画は、概ね２年ごととなっているが、

２２年度から２４年度が出て、次に２３年度から２５年度が出ているが

なぜか。 

(3) 給食食器変更は長年の課題であったにもかかわらず、実施計画にない

のはなぜか。 

(4) 施設改修事業で合併特例債は適用されるのか。 

(5) 実施計画では具体的に土地や規模が示されているが、現在行われてい

る、｢学校給食あり方｣検討会議との整合性はどうか。 

２ 学校給食について 

(1) 給食食器変更の検討と時期はどうか。 

(2) 学校給食衛生管理基準の中で、献立作成委員会や、食品選定委員会を

設置することとあるができているのか。 

(3) 基本計画では、栄養教諭を中心にして、学校給食を有効に活用とある
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が、取り組みはどうか。 

(4) 国が示している食育基本計画では、「学校給食の充実」として、単独調

理方式による教育上の効果についての周知・普及を図るとあるが、この

ことはどう考えるのか。 

(5) 「学校給食あり方」検討会議の目的と進捗状況はどうか。 

 

９番 吉 永 美 子 議員 

１ 子育て支援について 

(1) 公共施設における赤ちゃんのための施設整備状況について聞く。 

(2) 母乳による子育てを支援するための取り組み状況について聞く。 

(3) 子育て支援策の拡充予定について聞く。 

２ 食育推進について 

(1) 平成１８年６月議会で食育推進計画策定について質問した際、県の食

育ガイドラインを活用していただくよう提言したが、どのように生かし

てきたのか。 

(2) 子ども達に「命をいただく」という意識を育てるための具体的な取り

組みについて聞く。 

(3) 食育推進に取り組む職員の配置状況について聞く。 

３ 空き家バンク制度について 

   平成２０年９月議会で「空き家バンク制度」の創設を提案し、昨年度設

定はされたが、もっと総合的な政策として位置づけ充実していただきたい。 

 


